



¿Quiénes Somos?

SOMOS UN BOLETÍN DE NOTICIAS TRIMESTRAL, QUE INFORMA SOBRE LAS ACTIVIDADES DE LA ESCUELA NACIONAL DE LA JUDICATURA.

SIGUE NUESTRA PÁGINA

WEB:

WWW.ENJ.ORG

PARA TENER MÁS DETALLE SOBRE TODAS LAS ACTIVIDADES QUE OCURREN EN LA ESCUELA.

ENJ NEWS

Escuelas Judiciales de Iberoamérica se reúnen para validar caja de herramientas sobre libertad de expresión



Los días 8 y 09 de marzo del presente año, se reunieron en un hotel de la capital, representantes de las escuelas judiciales de Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, España, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Puerto Rico y República Dominicana como país anfitrión. Dicho encuentro tuvo como finalidad validar el diseño y los materiales educativos que servirán de base para la implementación futura de acciones formativas en el ámbito de la libertad de expresión, transparencia, acceso a la información pública y seguridad de periodistas.

El presidente del Consejo del Poder Judicial y del Consejo Directivo ENJ, Dr. Mariano Germán Mejía, encabezó el encuentro de escuelas judiciales.

Entre los temas de debate estuvieron el marco jurídico internacional de la libertad de expresión; violencia contra la libertad de expresión y el rol del poder judicial; nuevos desafíos de la libertad de expresión en internet; diversidad y pluralismo en los medios de comunicación.

El evento fue organizado por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación la Ciencia y la Cultura (UNESCO), y la Red Iberoamericana de Escuelas Judiciales (RIAEJ), con el apoyo de la Relatoría Especial para la Libertad de Expresión de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, Open Society Foundations y el gobierno de Suecia.

Para Guilherme Canela, consejero regional de Comunicación e Información de la UNESCO: *“Será la oportunidad de seguir concretando el acuerdo global de la UNESCO con la Cumbre Iberoamericana Judicial, lo cual tiene como eje central el fortalecimiento de los poderes judiciales de Iberoamérica con miras a la protección y promoción de la libertad de expresión, el acceso a la información pública, la transparencia y la seguridad de periodistas”.*

Este encuentro fue una actividad enmarcada en la iniciativa regional de la UNESCO de fortalecimiento institucional para la promoción y protección de la libertad de expresión, la transparencia, el acceso a la información y la seguridad de periodistas.

En el marco de la apertura del evento, la directora de la Escuela Nacional de la Judicatura, Gervasia Valenzuela, expresó que este proyecto de la UNESCO: "Es motivo de satisfacción para la judicatura dominicana servir de anfitriona en esta actividad de formación de formadores sobre libertad de expresión y acceso a la información, tema de relevante importancia para la existencia de un real Estado de Derecho y al que la República Dominicana le ha prestado especial atención"



ENJ sede reunión Junta Directiva RIAEJ



La Escuela Nacional de la Judicatura (ENJ), fue la sede de la reunión número 39 de la Junta Directiva de la Red Iberoamericana de Escuelas Judiciales (RIAIEJ).

En el encuentro que se llevó a cabo el día 08 de marzo del presente año, participaron los directores y directoras de las escuelas judiciales de Argentina, Costa Rica, Nicaragua, Uruguay, España y República Dominicana como país anfitrión.

Durante la reunión dieron seguimiento al plan de acción de la Red compuesto por las siguientes temáticas: normas de calidad, paradigma curricular, evaluación de impacto, formación de formadores, oferta formativa, investigación y fortalecimiento de la cooperación internacional e interinstitucional para los ejes permanentes.



Dentro de los acuerdos quedó aprobado la realización del Programa de Formación Judicial Iberoamericano.



Embajador de Brasil en RD visita la Escuela Nacional de la Judicatura

La directora Escuela Nacional de la Judicatura (ENJ), Gervasia Valenzuela Sosa, recibió la visita del embajador de Brasil en el país, Clemente Baena Soares, con quien intercambió impresiones sobre la docencia de la lengua portuguesa, la cultura brasileña y otros tópicos de carácter institucional.

Baena Soares firmó el libro de visitantes distinguidos en el salón de estrategia de la Escuela, donde resaltó la labor que encabeza la ENJ para los servidores judiciales. Aprovechó la ocasión para realizar un recorrido por las instalaciones acompañado también por el subdirector de la ENJ, Jacinto Castillo Moronta y el director del Centro Cultural de Brasil, Gregorio Manuel Rivas.



Presidente del Consejo del Poder Judicial y de Consejo Directivo ENJ recibió visita de la presidenta de la Corte Suprema de Costa Rica

En el marco del Taller de Formación de Formadores sobre Violencia Intrafamiliar y de Género, el presidente del Consejo del Poder Judicial (CPJ) y del Consejo Directivo ENJ, Mariano Germán Mejía, se reunió con la presidenta de la Corte Suprema de Costa Rica, Zarela Villanueva, y la presidenta de la Asociación Internacional de Mujeres Juezas, Susana Medina de Rizzo, con quienes analizó el papel de los poderes judiciales de la región.

En el encuentro, efectuado en el despacho del magistrado, participaron la coordinadora de la Comisión de Igualdad de Género del Poder Judicial y jueza de la SCJ, Martha Olga García Santamaría; la directora del Proyecto Asociación Internacional de Mujeres Juezas, Silvana Stanga; Gervasia Valenzuela Sosa, directora Escuela Nacional de la Judicatura; I luminada González, directora de Familia, Niñez, Adolescencia y Género; y Cecilia Cuello, directora General Técnica.



Formación en Interpretación Judicial en Lengua de Señas

Uno de los compromisos asumidos en la Cumbre Judicial Nacional, fue construir una justicia más accesible a las personas vulnerables. De ahí, la Escuela Nacional de la Judicatura inició la formación en Lengua de Señas, en la que están participando personas que manejan este idioma y que son procedentes de todo el país.



Conversatorio: Ética Jurídica y el Ejercicio de la Abogacía

En el marco de la semana presencial “Ética Judicial” del programa de especialidad que implementa la Escuela, fue realizado un conversatorio sobre ética y ejercicio de la abogacía con la ponencia del jurista internacional, Dr. Armado Andruet en la Universidad Autónoma de Santo Domingo. Este conversatorio forma parte de las actividades de intercambio de conocimientos con la comunidad jurídica nacional.



Conversatorio: La Conciliación en Materia Laboral

La Unidad Académica de la Suprema Corte de Justicia en coordinación con la ENJ realizó un conversatorio sobre la Conciliación en Materia Laboral. Participaron como ponentes: Humberto Villasmil (Venezuela), Alexander Godínez (Costa Rica), Oscar Hernández (Venezuela), Rolando Murgas (Panamá) y Carlos de Buen Unna (México). Como ponentes nacionales estuvieron: Manuel Herrera Carbuccia, Juez Pdte. 3ra. Sala SCJ y el Dr. Rafael Albuquerque, exvicepresidente de la República Dominicana.



Convocatorias abiertas

1



II CONGRESO

TEORÍA GENERAL DEL DERECHO

Incidencia en la Formación del
Operador Jurídico

20, 21 DE ABRIL
DE 2017
HOTEL EN SANTO DOMINGO

CUPO LIMITADO
INSCRIPCIÓN
www.enj.org/
809-686-0672 Ext.277

Ponentes:

- Prof. Armando S. Andruet (Argentina)
- Prof. José Julio León (Chile)
- Prof. Matías Villalón Aguirre (Chile)
- Dr. Juan Vega Gómez (México)
- Mag. Hermógenes Acosta De Los Santos (República Dominicana)
- Mag. José Alberto Cruceta Almánzar (República Dominicana)
- Mag. Martha Díaz Villafaña (República Dominicana)

2

Oferta Formación y Capacitación

Inscríbete en los cursos

Click aquí para inscripción y detalles

Oferta julio-septiembre

Preinscripción disponible hasta el 11 de abril

UNIDAD DE ADMISIONES

DE LA ESCUELA NACIONAL DE LA JUDICATURA

¿A quiénes están dirigidas las capacitaciones de formación continua?

Jueces(zas), Defensores(as), Empleados(as) del Poder Judicial, Empleados(as) de la Defensa Pública y Comunidad Jurídica Nacional* (abogados(as) que presten servicios en oficinas de asistencia legal gratuita, instituciones estatales o docentes universitarios) También Comunidad Jurídica Internacional* (jueces(zas), defensores(as) o empleados(as) cuyas Escuelas Judiciales pertenezcan a la Red Iberoamericana de Escuelas Judiciales).

¿Cuáles son los pasos para inscribirse en una actividad publicada?

- Ingresa a la página www.enj.org
- Clic en la publicación "Oferta Académica"
- Darle un clic al nombre de la capacitación deseada
- Leer el contenido para que conozca si cumple o no con los requerimientos y si es realmente de su interés
- Clic al final en la palabra "aplicar"
- Llenar el formulario
- Darle a enviar



Importante Saber!

¿Qué debe hacer?

- Pre-seleccionar una o dos capacitaciones por trimestre
 - Indicar el nombre de su título académico, si lo tiene
 - Indique el colectivo al que pertenece de manera correcta
 - Verifique que su correo fue colocado correctamente
- Entienda que los cupos son personales e intransferibles

En próximos boletines estaremos contestando las inquietudes que nos hacen nuestros usuarios.

Para más información puede comunicarse:

admisiones@enj.org. 809-686-0672 exts. 431, 432, 224